

報道関係者各位

## TOKYO MX操縦の小型無人機ドローン紛失について

4月22日、官邸で小型無人機ドローンが見つかった事件を受け、TOKYO MX番組スタッフがドローンの飛行イメージ映像撮影のため、本社敷地内で操作していたところ、強風に煽られ行方を見失いました。

その後、近くのイギリス大使館の敷地内で見つかりました。

機体はすでに本社で保管しております。

### 【詳細】

4月22日の午後、官邸で小型無人機ドローンが見つかった事件を受け「TOKYO MX NEWS」のスタッフがドローンの飛行イメージ映像撮影のため、本社敷地内駐車場でドローンを飛ばして撮影していたところ、強風に煽られ機体を見失いました。

TOKYO MXでは、ただちに関係する機関に連絡を取り、報告を行いました。

その後、昨日夕方までに100メートルほど離れたイギリス大使館の敷地内で見つかりました。

使用していたのは、大きさおよそ30センチ、重さ900グラム「マルチコプター」と呼ばれる小型ドローンです。

現在、当該ドローンの機体は当社で保管しております。

この件でのけが人はいませんでした。

多くの関係者の皆様にご心配をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

東京メトロポリタンテレビジョン㈱  
TOKYO MX

本件に関するお問い合わせ  
TOKYO MX 編成局 編成部